

## UNSERE 5 SKI OASEN OUR 5 SKI AREAS



**HOFERLIFT.** Kolsassberg.  
Rettenbergstraße 25  
6115 Kolsassberg  
www.kolsassberglift.at  
+43(0)664 / 3923208



**KELLERJOCHBAHN.**  
Schwaz-Pill.  
Pillbergstraße 210, 6136 Pill  
www.kellerjochbahn.at  
+43(0)5242 / 62323



**BURGLIFT.** Stans.  
Vogelsang 213  
6135 Stans  
www.schwarzbrunn.at  
+43(0)676 / 831003610



**HÜTTEGGLIFT.** Weerberg.  
Zallerstrasse 81  
6133 Weerberg  
www.huettegglift.at  
+43(0)5224 / 68562



**SCHWANNERLIFT.** Weerberg.  
Mitterberg 59  
6133 Weerberg  
www.kreativhaus.tirol  
+43(0)664 / 80446132



### DER EINZIGARTIGE VERBUNDSKIPASS

Alle fünf Skilifte in der Region haben sich zu einer unvergleichlichen Kooperation zusammengetan, um einen Skipass anzubieten – das skartl.

Das skartl ist bei allen fünf Liftanlagen erhältlich und gültig: Hoferlift, Kellerjochbahn, Burglift, Hüttegglift und Schwannerlift. Zudem gibt es für jedes Kind eine **50%-Ermäßigung** auf das skartl.

Weitere Infos unter: [www.skartl.tirol](http://www.skartl.tirol)

### THE UNIQUE ALLIANCE SKI PASS

All five ski lifts in the region have come together for an unparalleled collaboration to offer a ski pass – the skartl.

The skartl is available and valid at all five lift facilities: Hoferlift, Kellerjochbahn, Burglift, Hüttegglift, and Schwannerlift. In addition, every child receives a **50% discount**.

For more information, visit: [www.skartl.tirol](http://www.skartl.tirol)



Mehr Informationen zum skartl  
More information about skartl  
[www.skartl.tirol](http://www.skartl.tirol)



Herausgeber: Tourismusverband Silberregion Karwendel  
Publisher: Silberregion Karwendel Tourist Board

Bilder: Tourismusverband Silberregion Karwendel  
Pictures: Silberregion Karwendel Tourist Board

Alle Angaben und Informationen wurden mit größter Sorgfalt erstellt und erheben keinen Anspruch auf Vollständigkeit. Keine Gewähr für eventuelle Änderungen.

All details and information have been compiled with the greatest of care, yet do not claim to be complete. No liability is accepted for any changes or additions made to this information.



Gerne sind wir für dich da!  
Please get in touch for further information!

Tourismusverband Silberregion Karwendel  
Münchner Straße 11, 6130 Schwaz  
T +43(0)5242 / 63240  
[info@silberregion-karwendel.com](mailto:info@silberregion-karwendel.com)



[www.silberregion-karwendel.com](http://www.silberregion-karwendel.com)



## SKIPASS PUR PURE SKI FUN

➔ Winter 2025/26



Tirol



# 100

EURO KARWENDOLINS  
SKISPASS GUTSCHEIN

## KARWENDOLINS SKISPASS GUTSCHEIN

Dein Kind ist zwischen 4 und 12 Jahre alt und möchte die ersten Schwünge im Schnee wagen oder seine Skifähigkeiten weiter ausbauen?

Mit **Karwendolins Skispaß Gutschein** im Wert von **100 Euro** bieten wir die ideale Gelegenheit, das Skifahren in einem unserer vier ausgezeichneten Skischulen der Silberregion Karwendel zu erlernen oder zu perfektionieren.

## KARWENDOLINS SKI FUN VOUCHER

*Your child is between 4 and 12 years old and wants to take their first turns in the snow or further improve their skiing skills?*

*With the **Karwendolin Ski Fun Voucher** worth **100 Euros**, we offer the perfect opportunity to learn or perfect skiing at one of our four excellent ski schools in the Silberregion Karwendel.*



## WICHTIGE HINWEISE

- ➔ Der Gutschein im Wert von **100 Euro** kann ausschließlich für mehrtägige Skikurse in den teilnehmenden Skischulen innerhalb der Silberregion Karwendel eingelöst werden
- ➔ Der Gutschein kann nicht bar ausgezahlt werden
- ➔ Pro Kind kann nur ein Gutschein eingelöst werden

### SO FUNKTIONIERTS

Buche einen Aufenthalt von mindestens 6 Nächten in einer Unterkunft in der Silberregion Karwendel. Ihr Kind hat dann die Möglichkeit, den Gutschein in einer der teilnehmenden Skischulen der Region einzulösen, um einen mehrtägigen Skikurs zu besuchen. Der genaue Ablauf zur Buchung des Skikurses wird nach der Unterkunftsbuchung bekannt gegeben.



Mehr Informationen unter:  
[www.silberregion-karwendel.com/  
karwendolins-skispass-gutschein](http://www.silberregion-karwendel.com/karwendolins-skispass-gutschein)

## IMPORTANT HINTS

- ➔ The voucher, worth **100 Euros**, can only be redeemed for multi-day ski lessons at participating ski schools in the Silberregion Karwendel
- ➔ A cash redemption of the voucher is not possible
- ➔ Only one voucher can be redeemed per child

### HOW IT WORKS

*Book a stay of at least 6 nights in accommodation in the Silberregion Karwendel. Your child will then have the opportunity to redeem the voucher at one of the participating ski schools in the region to take multi-day ski lessons. The exact procedure for booking the ski course will be provided after the accommodation booking.*



More information  
[www.silberregion-karwendel.com/  
en/karwendolins-skifun-voucher](http://www.silberregion-karwendel.com/en/karwendolins-skifun-voucher)

## SKISCHULEN SKI SCHOOLS

➔ **SKISCHULE & VERLEIH SILVERSPORT  
SKI SCHOOL & RENTAL SILVERSPORT**  
Mitterberg 69, 6133 Weerberg  
T +43(0)677 / 61725310  
E [weerberg@silversport.at](mailto:weerberg@silversport.at)

➔ **SKISCHULE & VERLEIH KELLERJOCH  
SKI SCHOOL & RENTAL KELLERJOCH**  
Pillbergstr. 200, 6136 Hochpillberg  
T +43(0)5242 / 62329-32  
E [ski@kellerjoch.com](mailto:ski@kellerjoch.com)

➔ **SKISCHULE & VERLEIH TOTAL  
SKI SCHOOL & RENTAL TOTAL**  
Rettenbergstr. 18a, 6115 Kolsassberg  
T +43(0)681 / 84962355  
E [hallo@skischule-total.com](mailto:hallo@skischule-total.com)

➔ **SCHISCHULE LEITHNER  
SKI SCHOOL LEITHNER**  
Vogelsang 208, 6135 Stans  
T +43(0)5243 / 20017  
E [info@schischule-leithner.at](mailto:info@schischule-leithner.at)

